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 １．清水教昭議員 

（１）地域に生きている遺産の巨樹や老木を未来の住民に届ける 

には 

（２）自然豊かな山紫水明の大地に風力発電事業は「まちづくり」 

に寄与するのか 

 

 ２．市原 旭議員 

（１）コロナ禍における「まちづくり」について 

（２）自伐型林業について 

    

 ３．伊藤敬久議員 

 （１）集落排水と合併浄化槽について 

 

 

 

 


